



El Gran Teatro acogió por primera vez proyecciones cinematográficas La Semana del Cine Español alcanza este año su IX edición

Organizada por el Area de Cultura del Ayuntamiento de Manzanares, en los días del 23 al 27 de Octubre tuvo lugar la Semana del Cine Español, que este año se celebró por primera vez en el Gran Teatro, mostrando así las posibilidades que esta sala tiene también para las proyecciones cinematográficas.

La nueva cámara de proyecciones que con esta ocasión se estrena, estará al cargo de Ambrosio Sánchez-Ballesteros, que ha sido contratado como técnico de imagen y sonido por el Ayuntamiento, contando en esta ocasión con la colaboración y experiencia de Manuel Gigante, hombre de avanzados conocimientos en este campo.

El programa se abrió el lunes con la película de Carlos Saura «Flamenco», siguiéndole «Salto al vacío», el

miércoles se proyectó la película protagonizada por Emma Penella y dirigida por Manuel Matji, «Mar de Luna»; «Justino» (un asesino de la tercera edad), con guión y dirección de La Cuadrilla, fue la proyectada el jueves, sirviendo de cierre del viernes 27 la dirigida por Adolfo Aristarain «La Ley de la Frontera». Una selección que no resultó del total agrado de los cinéfilos.

Al habla con Antonio Caba, concejal delegado de Cultura, nos informó que el presupuesto para la organización de esta Semana de Cine es de un millón de pesetas. Y se ha contado en su organización con el técnico de cultura Rafael Zárate, quien ha estado asesorado por el manzanareño Miguel Martín Fresneda, director y guionista cine, a quien corresponde el guión de «Mar de Luna».



Aparicio Raso ganador del Maratón Fotográfico «Ciudad de Manzanares»

La Asociación Fotográfica «Manzanares» ha convocado el Maratón Fotográfico, que este año alcanza ya la quinta edición y que ha dado como ganador al fotógrafo de Almansa, Alfonso Aparicio Raso, quién ha conseguido las 40.000 pts. con las que estaba dotado el primer premio.

En la tarde del viernes 20 de Octubre los participantes en el Maratón, junto a otros invitados se daban cita en el patio de la Casa de Cultura para asistir a la proyección de las diapositivas seleccionadas y la correspondiente entrega de premios. En esta edición se inscribieron 21 participantes, de los que solo se presentaron veinte y finalmente solo dieciocho entregaron los negativos.

El jurado estuvo formado por el fotógrafo profesional David Torres, el amante de la fotografía Tomás Fdez. Arroyo y el pintor Patricio Caba, actuando como secretario Jose Luis Marchán, quienes agruparon las diapositivas por temas seleccionando las cinco mejores de cada una de las pruebas que se propusieron, que en número de diez fueron los siguientes: movimiento en la imagen, puesta de sol, nocturno, ambiente del sábado-noche, tema libre, abstracto, situación inesperada, retrato, captar el reflejo y poner de manifiesto la escasez del agua. Los ganadores de las diferentes pruebas fueron: Juan Luis Prado, de Manzanares; Cecilio Sánchez Tomás (2) de Almansa; Miguel Angel Mora, de Manzanares; Carmen Regatero, de Membrija; Rosario Martín, de Alcázar y Jose Luis Pinilla (2),

de Manzanares, quedando desiertas las pruebas siete y diez. Cada uno de los ganadores fue premiado con cinco mil pesetas.

El acto estuvo presentado por Mary Paz Romero, que acompañada por Juan Aparicio en la proyección y Jose Luis Marchán en el sonido fueron pasando las diferentes diapositivas ganadoras que dejaron patente el buen hacer de los fotógrafos participantes.

Presente en el acto Antonio Caba, concejal de Cultura, quién al final del mismo felicitaba a la presidenta de la Asociación Fotográfica «Manzanares», María José Ruíz-Elvira, por el éxito alcanzado y la gran calidad que pudo apreciarse durante la proyección de las diapositivas ganadoras.

